

Traumatólogo y dos funcionarias fueron golpeados por sujeto en el hospital

Pareja de una paciente generó disturbios en el Claudio Vicuña, donde agredió y amenazó con dispararle al personal de Traumatología.

Mónica Jorquera Escobar
 cronica@lidernanantonio.cl

La semana pasada se vivieron momentos de extrema violencia al interior del hospital Claudio Vicuña, en que la pareja de una paciente agredió a dos funcionarios del área de Traumatología y una guardia de seguridad, a quienes también amenazó de muerte.

La situación ocurrió el martes pasado en dicho departamento del centro asistencial local, cuando el individuo llegó para reclamar porque su conviviente se mantiene en lista de espera para ser operada de una fractura en un dedo.

Según se consignó en el parte de Carabineros al que accedió Diario El Líder, el sujeto profirió fuertes improperios al traumatólogo que estaba a cargo del servicio esa jornada. Le gritó groserías de grueso calibre para exigirle que el jefe de área le diera una solución, sin escuchar razones.

Entonces, de los insultos pasó a las agresiones. Le propinó al médico golpes en los brazos y en la cara, momento en que también agredió con los pies en el estómago a una tens



EL HECHO OCURRIÓ EL MARTES PASADO EN EL ÁREA DE TRAUMATOLOGÍA DEL HOSPITAL CLAUDIO VICUÑA.

(Técnico en Enfermería de Nivel Superior) de Traumatología y a una guardia que quiso intervenir.

AMENAZAS DE MUERTE

No contento con eso, dice el informe policial, el individuo los amedrentó diciendo que regresaría "con pistolas".

Aunque personal de seguridad del establecimiento llegó rápido a las

2
funcionarios del hospital y una guardia fueron agredidos por el individuo que luego escapó.

dependencias, no lograban controlar al individuo, que seguía intentando dar patadas a los funcionarios, por lo que se pidió cooperación de Carabineros.

Cuando el individuo supo que llamaron a la policía volvió a amenazar de muerte al doctor, diciéndole que desistiera de denunciarlo porque ya le había visto la cara, expresán-

dole "te voy a esperar a la salida para pitearte".

El individuo escapó del lugar, mientras que se colocó la denuncia por los delitos de lesiones y amenazas de muerte contra tres funcionarios.

Además se está gestionando la medida de "alta disciplinaria de la paciente", que es derivarla a la pareja del agresor a otro centro asistencial para evi-

tar nuevos hechos de violencia.

HOSPITAL

Desde el hospital Claudio Vicuña se refirieron al hecho. Comentaron a Diario El Líder que "lamentamos profundamente los hechos ocurridos al interior de nuestras instalaciones (...) referidos a la agresión que sufrieron dos funcionarios(as) del establecimiento (sin contar a la guardia) por parte de usuarios(as)".

Agregaron que "con el fin de resguardar a nuestro personal y en defensa de su integridad, el hospital Claudio Vicuña interpuso oportunamente una querrela ante el Juzgado de Garantía competente (...) que establece los deberes y derechos que tienen las personas en relación con acciones vinculadas a su atención en salud".

"Adicionalmente se han tomado las medidas pertinentes de acuerdo al protocolo establecido en resguardo de los derechos de nuestros funcionarios(as), quienes están recibiendo la debida asistencia, apoyo y acompañamiento en estos difíciles momentos", dijeron del nosocomio.